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Prefeitura de Marília cancela desfile cívico de 
7 de setembro após alerta da Defesa Civil P3

Assessoria de Imprensa

Umidade do ar cai para 7%
Índice foi registrado por estação meteorológica em Marília; situação é alarmante com queimadas na região P5

Segundo nota divulgada à imprensa, será realizado somente um ato cívico, a partir das 8h, em frente ao Paço Municipal
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Rizzo afi rma que vai 
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Cobrança de tarifa de estacionamento na 
Zona Azul em Marília continua sendo feita 
normalmente pelos agentes da Rizzo Parking
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Rizzo afi rma que vai manter prestação 
de serviços e cobranças na Zona Azul

A cobrança de tarifa de estacio-
namento na Zona Azul em Marília 
continua a ser feita, normalmente, 
pelos agentes da Rizzo Parking, 
conforme nota enviada pela em-
presa, onde “informa que as ope-
rações do estacionamento terão 
seu regular prosseguimento con-
siderando que não há caducidade 
ou intervenção da concessão. A 
portaria 44708/2024, última ema-
nada pelo município, ainda pende 
de fi nalização. A empresa informa 
também que inexiste qualquer de-
cisão judicial que fundamente a pa-
ralisação do serviço”.

A situação tem causado con-
fusão entre os motoristas que uti-
lizam as vagas. Na manhã desta 
quarta-feira (4), a Polícia Militar 
foi chamada devido à cobrança da 

tarifa pelos funcionários da Rizzo. 
O Procon também realizou uma 
fi scalização na sede da empresa e 
registrou notifi cação sobre a falta 
de licença para operar na cidade, o 
que não permitiria a continuidade 
da prestação de serviço.

Ainda segundo a empresa, 
“conforme contrato assinado, a con-
cessionária tem prazo de 180 dias 
para tomada de qualquer ação. A 
empresa incorreria em ilícito caso 
deixasse de operar o estacionamen-
to tendo em vista se tratar de um 
serviço contínuo e essencial. Con-
forme normas que regem a matéria”. 

A Prefeitura, no entanto,  se 
mantém na mesma posição e reitera 
que “a Rizzo está operando irregu-
larmente, seu contrato foi extinto e o 
motorista deve acionar a Polícia em 
caso de cobrança, o Procon, e reque-
rer o dinheiro de volta daquilo se a 

cobrança ocorreu a partir do dia 4 
de setembro”. 

De acordo com as informa-
ções da administração municipal, a 
Emdurb já notifi cou a empresa, in-
formando que, a partir do dia 4 de 
setembro, não deve mais haver co-
brança na Zona Azul. “No processo 

cujo audiência ocorrerá em 2025, 
não há concessão de efeito suspen-
sivo. Qualquer cobrança será consi-
derada ilegal e será comunicada ao 
Ministério Público e Autoridades 
Policiais”, fi naliza a nota.

“É lamentável que ao invés de 
preocupações com a vida e seguran-
ça dos marilienses a prefeitura gaste 
energia para prejudicar empresários 
da cidade”, conclui a Rizzo em nota.

Os dois lados da disputa afi r-
mam se valer da legislação em vigor 
para seguir com o litígio, que pode 
se arrastar por mais um tempo, até 
que a Justiça faça a análise de todo o 
processo e chegue a uma única de-
cisão.  A Rizzo argumenta que po-
derá pedir, inclusive, indenização à 
prefeitura devido aos investimentos 
feitos e a outorga de R$ 2,5 milhões à 
Emdurb para melhorias do trânsito 
na cidade.

Assessoria de Imprensa

Registro de parquímetro em Marília
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Após alerta da Defesa Civil, Prefeitura de 
Marília cancela desfi le cívico na avenida

Ato cívico será realizado em frente ao Paço Municipal neste sábado, a partir das 8h

Reprodução/Internet

Reprodução/Internet

As altas temperaturas com 
baixa umidade relativa do ar e os 
constantes focos de queimadas em 
Marília ocasionaram o cancelamen-
to do desfi le cívico-militar que seria 
realizado no feriado deste sábado, 
dia 7 de setembro, data que lembra 
a Independência do Brasil. Segundo 
nota divulgada à imprensa na últi-
ma quarta-feira, dia 4, será realizado 
somente um ato cívico, a partir das 
8h, em frente à prefeitura.

“A decisão de não realizar o 
desfi le foi tomada logo após a De-
fesa Civil do estado de São Paulo 
emitir comunicado de alerta de 
risco elevado para incêndios na re-
gião de Marília e nas regiões Norte 
e Noroeste do Estado e de tempera-
turas elevadas, que podem chegar a 
39°C, com a umidade relativa do ar 

baixa, a 13%. A suspensão [do des-
fi le] visa não expor ao sol forte es-
tudantes, crianças, jovens, adultos e 
idosos da cidade”, destaca o comu-
nicado enviado ao O DIA.

Ainda conforme a prefeitura, 
durante o ato cívico será feito o has-
teamento das bandeiras do Brasil, 
do estado de São Paulo e de Marília 
e a execução do Hino Nacional. No 
ano passado, já não foi realizado 
o tradicional desfi le em razão de 
decreto do prefeito Daniel Alonso 
para conter despesas, editado após 
alerta do Tribunal de Contas do 
Estado sobre necessidade de ade-
quações nas contas do município 
para atender as exigências da Lei de 
Responsabilidade Fiscal.

ÁGUA /O Daem (Departa-
mento de Água e Esgoto de Ma-

rília) informou que, devido ao 
período de estiagem, o sistema de 
abastecimento está enfrentando 
problemas na produção da Cascata. 
A represa está com baixo volume 
de água, o que reduz a capacidade 
de captação. Já a represa Água do 
Norte também apresenta um vo-
lume reduzido, que a impossibilita 
de ser utilizada. Além disso, grande 
vazamento foi identifi cado e con-

sertado na região Leste. Segundo 
o departamento, em razão disso, 
algumas regiões vêm enfrentando 
desabastecimento.

Nesta quinta-feira, às 9h, o 
nível dos reservatórios do Daem 
melhorou em relação aos dias ante-
riores, quando alguns estavam em 
situação crítica, abaixo de 20%. Dos 
11 listados, todos operavam com 
capacidade acima de 50%.

Reprodução/Internet

Coleta de lixo ocorre e comércio tem abertura facultativa no feriado

A Prefeitura informou, por 
meio de nota, que a coleta de lixo 
será mantida no feriado da Inde-
pendência do Brasil, lembrado 
neste sábado, dia 7. Já os ecopon-
tos, administrados por empresa 
terceirizada, estarão fechados.

Na área da Saúde, funcionam 
por 24 horas o PA (Pronto Aten-
dimento) da região Sul e a UPA 

(Unidade de Pronto Atendimento) 
Norte. Feiras livres também têm 
expediente normal, assim como o 
Bosque Municipal. O Daem (De-
partamento de Água e Esgoto de 
Marília) atende somente por plan-
tão telefônico (14 - 3402-1900).

O comércio tem abertura fa-
cultativa, segundo o calendário 
disponibilizado pela Acim (Asso-
ciação Comercial e de Inovação 

de Marília). Para abrir no feriado, 
os comerciantes devem respeitar 
as regras contidas na CCT (Con-
venção Coletiva de Trabalho), 
como pagamento de hora extra 
ou compensação de horas e de 
vale-alimentação em dinheiro no 
dia para os colaboradores. Lem-
brando que no caso do vale-ali-
mentação o valor varia de acordo 
com o porte da empresa.

Taís Iatecola

Abertura do comércio é facultativa



ção de encostas, infraestrutura 
urbana, aterramento de fi os, ro-
tas de fuga, proteção a prédios 
históricos e vulneráveis.

- Melhoria nos sistemas de 
drenagem: selecionar espaços 
urbanos para absorver e reter 
a água, como parques alagá-
veis, onde a água pode escor-
rer sem afetar a cidade.

- Revegetação: criação de 
parques lineares, corredores 
verdes e espaços verdes na ci-
dade que diminuam o impacto 
das altas temperaturas.

- Habitação: regularização 
e urbanização de assentamen-
tos urbanos, com participa-
ção popular.

- Desenho urbano: assegu-
rar que o zoneamento munici-
pal garanta um uso e ocupação 
do solo que limite o cresci-
mento urbano em áreas de ris-
co e respeite os limites de den-
sidade populacional de acordo 
com a capacidade da cidade.

- Criar incentivos fiscais 
para empresas que apostem 
na construção de infraestrutu-
ra resiliente a riscos e prédios 
sustentáveis.

- Assegurar a separação e 
destinação correta do lixo.

- Investir em fontes reno-
váveis de energia.

- Garantir destinação orça-
mentária para prevenção.
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Risco de incêndios mobiliza o Legislativo 
e novo requerimento cobra informações

O estado de São Paulo in-
tegra a lista dos estados bra-
sileiros que mais registraram  
incêndios no mês de agosto, 
com 3,4 mil focos e mais de 
59 mil hectares queimados em 
regiões de plantio de cana-de- 
açúcar, por exemplo. 

Segundo estudo em anda-
mento da CNM (Confedera-
ção Nacional de Municípios), 
divulgado no início do ano, 
que ouviu representantes de 
mais de 3,6 mil cidades bra-
sileiras, apenas 22% dos ges-
tores consideram que seus 
municípios estão preparados 
para enfrentar as mudanças 
climáticas. Entre os principais 
motivos para a falta de pre-
paro apontada pelos prefeitos 
estão a ausência de capacidade 
técnica e financeira.

Para o professor titular da 
Universidade Federal de Al-
fenas, Alexandre Silveira, do 
curso de Engenharia Ambien-
tal, uma medida efetiva dentro 
das múltiplas ações de preven-
ção e combate a incêndio é fa-
zer um levantamento detalha-
do das condições da rede de 
água dos municípios, já que é 
dessa fonte que se abastece o 
Corpo de Bombeiros. “A falta 
de hidrantes em locais mais 

afastados, por exemplo, é pre-
ocupante, já que os incêndios 
hoje atingem mais as áreas pe-
riféricas que fazem limite com 
a zona rural”, observa. 

Diante dessa nova escalada 
da mudança do clima no país, 
o vereador Danilo da Saúde 
encaminhou requerimento 
(nº 1663/2024) à prefeitura, 
solicitando informações sobre 
as providências tomadas pela 
administração municipal em 
relação ao enfrentamento das 
queimadas, que no passado já 
causaram prejuízos à cidade 
colocando em risco as comu-
nidades adjacentes aos locais 
de incidência. 

O vereador argumenta que 
“se não houver apoio do poder 
público municipal, de forma 
organizada, com ações educa-
tivas, planejamento e provi-
denciando oferta rápida e em 
quantidade sufi ciente de água 
para as ações de combate, no-
vamente a população estará 
exposta, com possibilidade de 
termos tragédia no município 
com proporções imensuráveis”. 

No texto, o parlamentar so-
licita ao prefeito Daniel Alon-
so informações sobre “quais 
providências estão sendo ado-
tadas para o enfrentamento da 
grave situação das queimadas 
e como a administração muni-

cipal está organizada quanto à 
adoção de medidas de orien-
tação à população”, pedindo 
ainda o envio dos contatos 
dos órgãos responsáveis para 
eventuais denúncias e pedidos 
de informações.

O requerimento, que foi 
encaminhado à Defesa Ci-
vil e ao Ministério do Meio 
Ambiente, também solicita o 
envio de informações sobre o 
mapeamento das áreas de ris-
co e instalação de hidrantes 
nesses locais; cópia do plano 
de ação da defesa civil, com re-
latório das capacitações e tra-
balhos educativos realizados; 
relatório com o  dimensiona-
mento da estrutura municipal 
para enfrentamento de quei-
madas (pessoal e equipamen-
tos); número de caminhões 
pipa e, por fim, número de fa-
mílias cadastradas, residentes 
em áreas de risco e planos de 
contingência.

RECOMENDAÇÕES /
Entre as medidas de preven-
ção divulgadas pela ONU, por 
meio do escritório da Estraté-
gia Internacional para a Redu-
ção de Desastres estão:

- Fortalecimento da infraes-
trutura para resistir a condições 
climáticas extremas: são estraté-
gias o investimento em conten-

Bombeiros

Na região de Marília, imediações de Pompeia, grande incêndio persiste há pelo menos seis dias em área de mata fechada; mobilização intensa para conter as chamas



Redação O DIA
editor@odiademarilia.com.br

Marília registra apenas 7% no índice de 
umidade relativa do ar e solicita ajuda
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Fogo atinge casa nessa semana em Marília

Marília está entre as cida-
des que registraram o menor 
índice de umidade relativa do 
ar no país, segundo o Inmet 
(Instituto Nacional de Mete-
orologia). Durante esta sema-
na, quem esteve no municí-
pio enfrentou apenas 7% nas 
marcações. De acordo com a 
OMS (Organização Mundial 
da Saúde), é uma situação de 
estado de emergência e está 
bem longe do ideal, que é de 
50% a 60%.

Essa condição no ar que 
respiramos é influenciada 
principalmente pelos incên-
dios que atingem a região. 
Em Pompeia, as chamas ainda 
queimam a vegetação natural 

de uma propriedade particu-
lar em Paulópolis, distrito da 
cidade. Os ventos, além de fa-
zerem a propagação do fogo, 
espalham fumaça que viajam 
até aos municípios vizinhos e 
entram em Marília principal-
mente pela região Norte.

Como pedido de ajuda, 
foi enviado um ofício de de-
núncia e solicitação de apoio 
urgente ao Governo Federal. 
O documento, assinado pelo 
signatário do Pacto Global 
da ONU Ocean 20, Frederico 
Rodrigues da Silva, expressa a 
grave situação enfrentada na 
região de Marília e relata di-
ficuldades no combate às cha-
mas. O apelo é feito à Força 
Nacional e ao Ministério do 

Meio Ambiente e Mudança 
do Clima, através do nome da 
responsável pela pasta, Mari-
na Silva.

Poucas horas depois, a 
ministra defendeu publica-
mente a criação de uma nova 
legislação que permite de-
cretar emergência climática 
permanente em municípios 
mais vulneráveis a eventos 
climáticos extremos. A me-
dida seria de maneira pre-
ventiva, ou seja, antes de os 
desastres acontecerem e sem 
que as despesas fossem con-
tabilizadas em regras fiscais. 
As declarações foram dadas 
em uma entrevista à imprensa 
depois que Marina participou 
de uma audiência pública no 

Senado para tratar do pano-
rama das queimadas e da seca 
no Brasil.

certeza de que os atestados que 
portam foram assinados por mé-
dicos de fato; e as empresas, que 
poderão detectar irregularidades 
em documentos que foram en-
tregues, mas são fraudulentos”, 
avaliou o conselho.

Segundo o CFM, a plata-
forma vai integrar diferentes 
bancos de dados, respeitando 
a Lei Geral de Proteção de Da-
dos (LGPD) e possibilitando a 
emissão, validação e verifi cação 
de atestados médicos. O médico 
será notifi cado de todos os docu-
mentos emitidos em seu nome e 
sob seu registro no Conselho 

CFM lança plataforma para combater emissão de atestados falsos

O Conselho Federal de 
Medicina (CFM) lançou nesta 
quinta-feira (5) uma plataforma 
online para validar e chancelar 
atestados médicos emitidos em 
todo o país. De acordo com a 
entidade, a proposta do Atesta 
CFM é promover mecanismos 
efetivos para combater fraudes e 
outras irregularidades na emis-
são desse tipo de documento.

“A decisão benefi cia médi-
cos, que contarão com a pro-
teção do seu ato profi ssional; 
os trabalhadores, que terão a 

Agência Brasil Regional de Medicina (CRM).
O Atesta CFM permite ainda 

que trabalhadores acessem seu 
histórico de atestados e que as 
empresas e empregadores veri-
fi quem a veracidade dos atesta-
dos entregues. A plataforma foi 
regulamentada por meio de re-
solução do conselho, já encami-
nhada para publicação no Diário 
Ofi cial da União.

A previsão é que o texto seja 
publicado nesta sexta-feira (6) e 
entre em vigor no dia 5 de novem-
bro, 120 dias após a publicação. Os 
próximos seis meses confi guram 
prazo para adaptação e integração 
ao sistema. A obrigatoriedade de 
uso da plataforma passa a valer a 
partir de 5 de março de 2025.

“A ferramenta já está dispo-
nível para que médicos, emprega-
dores e trabalhadores conheçam o 
seu fl uxo de funcionamento. Em 
novembro, os médicos já poderão 
emitir documentos pelo Atesta 
CFM. Após 180 dias da publicação, 
todos os atestados médicos deverão 

ser emitidos ou validados pela fer-
ramenta”, destacou o CFM.

ENTENDA /Por meio da 
plataforma, pode ser emitido 
qualquer tipo de atestado, in-
cluindo atestados de saúde ocu-
pacional, afastamento e acompa-
nhamento. Também é possível 
fazer a homologação de atestados 
pela medicina do trabalho.

Para utilizar o Atesta CFM, o 
médico deve acessar o site https://
atestacfm.org.br e preencher seus 
dados. Depois da autenticação, o 
profi ssional poderá emitir docu-
mentos na própria plataforma.

“A criação da ferramenta 
responde a uma necessidade da 
sociedade em geral, que sofre 
as consequências de inúmeras 
fraudes nesse processo de emis-
são de atestados médicos. Não 
são raros os casos de documen-
tos adulterados ou falsifi cados, 
com o uso de informações de 
profi ssionais sem autorização”, 
avaliou o conselho.
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Contrato para a reforma e ampliação 
de escola da região Norte é rescindido

O contrato CO -1275/23 
foi rescindido pela prefeitura 
com a empresa responsável 
pelas obras de reforma e am-
pliação da Emei (Escola Mu-
nicipal de Educação Infantil) 
Estrelinha Dourada, que fica 
localizada na rua Álvaro Lou-
renço dos Santos, no Núcleo 
Habitacional Presidente Jânio 
da Silva Quadros, na região 
Norte de Marília. A contrata-
ção ocorreu em agosto do ano 
passado e as melhorias deve-
riam ter sido executadas num 
prazo de 120 dias.

A rescisão amigável do 
contrato foi publicada na 
edição do último dia 4 do 
Domm (Diário Oficial do 
Município de Marília) e o 
termo está disponível no site 

da prefeitura, entretanto não 
há informações dos próximos 
passos para a conclusão dos 
serviços, já que apenas duas 
empresas participaram da to-
mada de preços, realizada em 
abril do ano passado, e uma 
foi desclassificada no decor-
rer do processo. Segundo o 
documento, a rescisão ocor-
reu pela vontade bilateral das 
partes. A empresa contratada 
para as obras foi a Ecofor-
te Engenharia Ltda, que tem 
sede em Taubaté (SP).

Os serviços foram contra-
tados por R$ 487,1 mil e a vi-
gência informada no contrato 
era dezembro de 2023. Não há 
publicações de aditivos esten-
dendo o prazo de execução, 
apenas de assinatura da res-
cisão, ocorrida no dia 3 deste 
mês. 

Entre os serviços que 
constam no edital da tomada 
de preços e que deveriam ser 
executados pela contratada 
estão troca do alambrado por 
muro, construção de sala de 
repouso, melhorias na pintu-
ra, parte elétrica e cobertura. 
Em 2020, também foram ini-
ciadas obras na escola, mas 

posteriormente paralisadas. 
Dois anos depois, denúncias 
foram feitas sobre invasões 
que a unidade vinha sofren-
do, inclusive com atos de van-
dalismo. Na época, a prefei-
tura informou que a licitação 
seria aberta para instalação 
de muro no lugar do alambra-
do para evitar este problema.

Reprodução/Internet

Vista da escola municipal que  ca na região Norte; rescisão amigável com empresa

aumentou para 16,8%.
Para o presidente do Siste-

ma CNC-Sesc-Senac, José Ro-
berto Tadros, o comportamento 
recente do endividamento está 
diretamente ligado ao cenário 
macroeconômico. “O resultado 
do PIB, que apontou um cresci-
mento de 1,4% no segundo tri-
mestre, superou as expectativas, 
mas também revelou um am-
biente econômico ainda desafi a-
dor. O alívio do endividamento 
é positivo, mas precisamos con-
siderar que os juros elevados e 
a recuperação econômica lenta 
ainda geram incertezas para as 
famílias brasileiras. Uma possí-
vel retração no consumo pode 
afetar a retomada do crescimen-
to”, ressalta Tadros.

INADIMPLÊNCIA /Em 
relação à inadimplência, o per-
centual de famílias com dívidas 
em atraso se manteve estável em 

Endividamento das famílias recua pelo segundo mês consecutivo

Pelo segundo mês conse-
cutivo, a Pesquisa de Endivi-
damento e Inadimplência do 
Consumidor (Peic), realizada 
mensalmente pela Confede-
ração Nacional do Comércio 
de Bens, Serviços e Turismo 
(CNC), registra queda do en-
dividamento das famílias bra-
sileiras. O percentual de famí-
lias que relataram ter dívidas a 
vencer diminuiu para 78% em 
agosto, abaixo dos 78,5% ob-
servados em julho, mas ainda 
superior ao índice de 77,4% 
registrado em agosto do ano 
passado. 

Segundo a CNC, o resulta-
do refl ete uma cautela crescente 
das famílias em relação ao uso 
do crédito. Apesar dessa redu-
ção do endividamento geral, o 
número de famílias que se con-
sideram “muito endividadas” 

Agência Brasil 28,8% pelo terceiro mês consecu-
tivo, permanecendo ligeiramente 
abaixo do registrado em agosto 
de 2023. No entanto, o percen-
tual de famílias que não terão 
condições de pagar suas dívidas 
atrasadas subiu para 12,1%, um 
indicativo de que, mesmo com 
a estabilização no número de 
contas em atraso, as difi culdades 
fi nanceiras permanecem. Além 
disso, o percentual de dívidas em 
atraso há mais de 90 dias aumen-
tou para 48,6%, o maior desde 
março de 2020.

O economista-chefe da CNC, 
Felipe Tavares, observa que, em-
bora o endividamento esteja em 
queda, o comprometimento da 
renda das famílias com o paga-
mento de dívidas ainda é elevado. 
“O percentual médio de compro-
metimento da renda foi de 29,6% 
em agosto, demonstrando que as 
famílias estão buscando manter 
suas fi nanças sob controle, mas 

precisam alongar os prazos e li-
dar com juros altos, o que com-
plica a situação”, explica Tavares.

O percentual de famílias 
com mais da metade da ren-
da comprometida com dívidas 
atingiu 19,9%, o maior desde ju-
nho deste ano. As projeções da 
CNC indicam que o endivida-
mento deve voltar a subir no úl-
timo trimestre do ano, acompa-
nhando um aumento gradativo 
da inadimplência, que poderá 
atingir 29,5% até dezembro.

Nas modalidades de crédito, 
o cartão de crédito continua li-
derando com 85,7% de partici-
pação entre os devedores, apesar 
de uma retração de 0,4 p.p. em 
comparação ao mês anterior. O 
crédito pessoal destacou-se com 
um aumento de 0,5 p.p. em rela-
ção a julho e 1,8 p.p. na compa-
ração anual, refl etindo as recen-
tes reduções das taxas de juros 
dessa modalidade.
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Trabalho de recuperação da ferrovia 
atrai olhares de moradores de Oriente

Maquinários ao longo dos tri-
lhos e muito trabalho no trecho 
da ferrovia que passa por Oriente. 
Este é o cenário que os morado-
res presenciaram recentemente, 
quando as equipes da empresa 
Rumo Logística passaram pela ci-
dade para fazer a recuperação da 
malha ferroviária, uma das mais 
importantes do Estado e do país.

Ao O DIA, a concessionária 
responsável pelo trecho entre 
Bauru e Panorama informou que 
existem obras de reativação do 
ramal e que elas começaram em 
junho, com previsão de conclu-
são em 2028, conforme contrato 
com a ANTT (Agência Nacional 
de Transportes Terrestres). Ainda 
de acordo com a Rumo, o proces-

so de reativação está dividido em 
três etapas: a primeira e atual con-
siste na limpeza da vegetação ao 
longo da linha; a segunda envolve 
a recuperação da infraestrutura, 
que inclui correção de erosões e 
ajuste de cortes e aterros; e a ter-

ceira abrange a substituição de 
dormentes, trilhos e lastro de bri-
ta, entre outros.

A reportagem do O DIA tam-
bém verifi cou que essas equipes 
já fi zeram ações de limpeza em 
Bauru e Garça e que a empresa 

também emitiu notifi cação a al-
guns donos de construções pró-
ximas à ferrovia. O documento 
alega que os imóveis estão loca-
lizados em uma área de domínio 
da concessionária. Na nota en-
viada ao jornal, a Rumo não se 
posicionou sobre esse envio, mas 
segundo fontes consultadas em 
Oriente, o mesmo pode aconte-
cer futuramente na cidade.

O ramal de Bauru a Panorama, 
passando por Marília, Pompeia e 
Oriente, tem pouco mais de 369 
quilômetros e é estratégico para 
o Estado, conectando o porto de 
Santos aos principais polos pro-
dutores e exportadores do país. A 
ferrovia poderá ser reaproveitada 
para a movimentação de mercado-
rias de milho, soja e açúcar, além de 
carga geral em contêineres.

Dori Alimentos 

Empresa responsável pelo trecho con  rma reativação e explica etapas do trabalho
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Acácia Mariliense promove 17ª edição 
do ‘Boi no Rolete’ com carne Senepol

A Loja Maçônica Acácia Ma-
riliense prepara a 17ª edição do 
tradicional evento “Boi no Ro-
lete” em Marília. Considerada 
uma das maiores festas maçôni-
cas de todo o estado de São Pau-
lo, o almoço está marcado para 
o dia 22 de setembro, às 12h, no 
Golden Palace. Neste ano, toda 
a arrecadação será destinada ao 
setor de Oncologia SUS da Santa 
Casa de Marília. 

“Em todas as edições escolhe-
mos entidades da assistência so-
cial e direcionamos 100% do va-
lor arrecadado. Não fi camos com 
nenhum centavo. É um evento 
onde as famílias podem se diver-
tir em um almoço de qualidade e 
ainda colaboram com uma causa 
nobre”, afi rma um dos organiza-
dores, Vicente Giroto. 

A novidade da 17ª edição fi ca 
por conta da qualidade da carne. 
Serão dois bois da raça Senepol 
no estilo “rolete”. Macia, suculen-
ta e saborosa, a proteína é consi-
derada gourmet e ainda é pouco 
presente no Interior do Estado. 

“Fizemos a doação dos ani-
mais da raça Senepol, carne que 
infelizmente ainda não é comer-
cializada em Marília, para esse 
grande trabalho social. Além de 
ajudar, o público vai saborear uma 

carne de primeira, de alta qualida-
de”, declara Wanderley Zucoloto, 
um dos diretores da Associação 
Brasileira dos Criadores de Bo-
vinos Senepol e proprietário da 
Central Lab Fiv, que mantém um 

inovador laboratório na cidade em 
parceria com a Unimar.

No cardápio, além dessa gran-
de novidade, estarão disponíveis 
arroz branco, arroz carreteiro, 
feijão gordo, farofa tempera-

da, mandioca cozida, vinagrete, 
maionese de batata, polenta, ba-
tata frita, saladas diversas e so-
bremesa. São esperadas mais de 
mil pessoas na festa, que contará 
ainda com programação musical, 
com os artistas Danilo Camilo e 
Bruna Gonçalves, e espaço kids.

Os ingressos já são comerciali-
zados e podem ser adquiridos sob 
o custo de R$ 100 por pessoa nas 
lojas: Castelo dos Doces, que fi ca 
na rua Amelie Boudet, 55; Didi 
Ferramentas, localizada na aveni-
da Sampaio Vidal, 1.900; e na Bild 
Desenvolvimento Imobiliário, na 
avenida Rio Branco, 119. Os con-
vites também estarão disponíveis 
para compra na Santa Casa.

Em breve, a rádio Jovem Pan, 
do mesmo grupo de comunica-
ção do O DIA, vai anunciar sor-
teio de ingressos.

Divulgação

Bovinos Senepol foram doados ao evento beneficente que ocorre em setembro

Registro de edição da festa em ano anterior; são esperadas mais de mil pessoas em cerimônia com apresentações musicais
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